



Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skgs@sk-rm.de
www.sportkreis-rems-murr.de
Facebook: Sportkreis Rems-Murr

Mitglieder des Fanclub SG Sonnenhof-Großaspach

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

COVID 19 hat unser sportliches und gesellschaftliches Leben verändert. Dies bedeutet für mich als Vertreter der Risikogruppe größtmögliche Zurückhaltung. Aus diesem Grund werde ich die Arbeit ruhen lassen, bis wieder neue Aktivitäten angebracht sind. Sollten aktuelle Fragen anstehen, wird sich mein Vizepräsident Jörg Schaal kümmern.

In diesem Jahr feierte der Verein mit einer tollen Feier sein 25jähriges Jubiläum. Die 1.Mannschaft konnte leider den Klassenerhalt nicht schaffen und der Verein bemüht sich nun um die Voraussetzungen für einen sofortigen Aufstieg. Die erfolgreiche Jugendarbeit wird fortgeführt.

Großzügig zeigte sich der Verein stets bei Einladungen und der Integration von „Geflüchteten“.



Sie sind gemeinsam zum Derby nach Aspach gefahren und feuerten den SGA an.

Flüchtlinge aus der Ludwigsburger Neckartalstraße



Die Freude war bei den Gruppen über den gemeinsamen Stadionbesuch groß.

Foto: privat

Geflüchtete des Rems-Murr-Kreis im Stadion 2018

Wir haben uns bemüht, einen Jugendfanclub ohne besondere Regularien zu gründen. Bis zu 150 Kinder und Jugendliche kamen mit einem von Herzwerk Aspach gestifteten T-Shirt zu den Heimspielen. Bürgermeisterin Sabine Welte-Hauff, Schulleiterin Heidi Ahlers, die Vertreter des Sportkreises und der 1.Vorsitzende der Spvgg Kleinaspach-Allmersbach im Tal halfen tatkräftig mit.



Autogrammstunde für die Mitglieder des Jugendfanclubs v.r.n.l.: Jörg Schaal, Vizepräsident Sportkreis, Sabine Welte-Hauff BM Aspach, Manuel Busch SG Sonnenhof

Der Fanclub entwickelte Aktivitäten zur Verbesserung der Infrastruktur bei der Zufahrt und beim Sportgelände. Diese Themen liegen nun in guten Händen des Staatssekretärs im Verkehrsministerium Steffen Bilger und bei der sportfreudigen Bürgermeisterin Sabine Welte-Hauff.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen und wünsche unserem Verein weiterhin viel Erfolg und Ihnen alles Gute und beste Gesundheit.

Ihr Erich Hägele



Weitere Impressionen vom Fanclub und der SG Sonnenhof-Großaspach



Neuer Fanclub der SG Sonnenhof ist prominent besetzt

(pm). Ein Bundes- und ein Landtagsabgeordneter, ein Oberbürgermeister und mehrere Bürgermeister, ein Wirtschaftsvertreter und der Sportkreispräsident: Der neue Fanclub des Fußball-Drittligisten SG Sonnenhof Großaspach hat prominente Mitglieder. Zur Gründungsversammlung im Dörfle des Hotels Sonnenhof in Kleinaspach kamen Aspachs Bürgermeister Hans-Jörg Weinbrenner, dessen Amtskollege Reinhold Szuka aus Althütte, der CDU-Bundestagsabgeordnete Norbert Barthle, der Fanclub-Vorsitzende und Sportkreispräsident Erich Hägele, der FDP-Landtagsabgeordnete Jochen Haußmann sowie SG-Aufsichtsratschef Andreas Möhle und SG-Präsident Werner Benignus (von links). Weitere Gründungsmitglieder sind der für die Fanclub-Financen zuständige Vorstandsvorsitzende der Volksbank Stuttgart Hans Rudolf Zeisl, Backnangs OB Frank Nopper und Oppenweilers Bürgermeister Sascha Reber. Erklärtes Ziel ist es, den Drittligisten aus Aspach stärker in der Region zu verankern. Foto: A. Becher

Gründung des Fanclubs



Beim Fußballspiel 1.FC Kaiserslautern gegen unsere SG



Beim Pokalspiel in Backnang: von li-re: R. 1: BM Sabine Welte-Hauff Aspach, Georg Hopp TSG BK, OB Dr. Frank Nopper, Manfred Bergmüller, TSG Backnang
R. 2: Spieler der SG, Andreas Benignus, Andreas Möhle